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重点提言

市民クラブ会長　挨拶

本会議で代表・一般質問

家庭ゴミ有料化について

2月定例会に向けて調査中

2024年度の市政運営に対する
政 策 提 言

会長　斉藤 晴明

2023年10月25日提出

6歳以下の通院医療費の
　　　　 無償化実現へ!

5月定例会
代表質問

斉藤 晴明
さいとう はるあき 中央区（中区）

8期

●市民文教委員会
●危機管理・交通政策特別委員会

1月1日から
　3区となりました。

ウェルビーイングを感じられる社会に
　新たに就任した中野祐介市長は、原油価格・物価高
による市民生活への影響が懸念される中、中期財政計
画に基づく規律ある財政運営を行い、人口減少・少子
化対策、デジタル・スマートシティ推進、脱炭素化など
積極的に推進するとしています。
　私たち市民クラブは、「ものづくりのまち浜松」の地
域経済や社会を根底から支え、市民の声や意見を具体
的な施策や予算に反映していきます。
　引き続き財政規律の維持と市民サービスの向上に
向け、市民の収める税金が無駄なく効率的に使われ、
広く市民がウェルビーイングを感じられる社会を目指
します。 　私たち市民クラブは、市が示した「令和6年度予算

の編成方針」と「浜松市戦略計画2024の基本方針」
を受けて、2024年度の市政運営に対する政策提言を
行いました。提言内容については右記の
QRコードからご覧ください。

１．ブランド戦略室の創設。農産品・観光・産業・ま
ち・子育てなどの本物志向・付加価値を高め都市ブ
ランド力を付けるよう、市長直下に新たに民間人も
含めたブランド戦略室を創設すること。

２．頻発する豪雨に対する水災害対策。県の水災害
対策プランに整合した浜松市総合雨水対策の見直
しを行い、その対策を早急に実施すること。

３．少子化対策。結婚新生活支援事業の大幅な拡充、
家族形成意識の醸成事業の大規模な展開と合わせ、
他都市で実施している子育て世代を全力で応援する
ことを明確なメッセージとして届けられる事業を行う
こと。

　家庭ごみ有料化制度（案）が公表された当初より、
市民クラブは、「家庭ごみ有料化の前に、改めてごみ
減量の目標値と期限を設定し、その削減目標に達しな
い時には有料化をスタートするなど、市民の納得が得ら
れる進め方を検討すること。」を提言し続けています。
　一方で昨年は減量目標値を達成の見込みと公表さ
れ、環境審議会に諮問をした時と状況が変わってきた
ことも考慮すべきと考えています。

※ウェルビーイング：幸福で肉体的、精神的、社会的すべ
てにおいて満たされた状態

政策提言内容

　東・西・南・北区役所は行政センターとなりましたが、
これまでの窓口業務は継続されています。
　今後、再編にともなう議員定数の議論を進めていき
ますが、市民クラブは行財政改革を進め市民の信頼を
得るためにも議員の定数を減らすべきと考えています。
　議員が減ったとしてもデジタル技術などを駆使する
ことで、今までと同様の活動は可能と考えます。

A

Q 　保育料の完全無償化や、医療費について高校生
世代まで通院無償化を進めてはと考えるがどうか。
　完全無償化した場合、毎年9億円の財政負担が
生じ、目的や効果を含め検討が必要である。子ど
もの医療費助成については、子育てしやすい環境
づくりを進めるため、6歳児までの通院無償化を
早期に実現していく。

会長

子育て支援ひろばで
　　一時預かりの実施を

9月定例会
代表質問

鈴木 真人
すずき まさと 中央区（東区）

2期

●厚生保健委員会（委員長）
●地方創生特別委員会
●浜名湖競艇企業団議会議員

A

Q 　一時預かりの場所がなかなか見つからないとの声
があり、一時預かりの場所を増やすことが必要。子
育て支援ひろばでの一時預かりを実施できないか。
　子育て支援ひろばの利用者や事業者を対象に
アンケート等を行い、ニーズや実施にあたっての
課題等を整理し、一時預かりの場所としての活用
について検討していく。

幹事長

政調
会長

学校の生理用品に
　　　踏み込んだ支援を

9月定例会
一般質問

大城 七瀬
おおしろ ななせ 中央区（中区）

1期

●厚生保健委員会
●大都市制度・行財政改革特別委員会
●浜名学園組合議会議員

A

Q 　学校における生理用品について、もう一歩踏み
込んだ支援をするべきだと考えるがどうか。
　現在は保健室で生理用品を手渡しする支援を
している。今後も児童生徒への適切な支援ときめ
細かな指導の両立が非常に重要であると考える。

小・中学校体育館への
　空調設備設置について

11月定例会
一般質問

北野谷 富子
きたのや ふくこ 浜名区（浜北区）

3期
●建設消防委員会
●大型公共施設建設特別委員会
　（副委員長）
●議会改革検討会議（副委員長）

A

Q 　昨今の気候変動の影響により、２学期も猛暑が続
き、子どもたちの学びにも影響が出ている。体育館
への空調設備設置は急務であると考えるがどうか。
　まずは特別教室を優先的に整備を進めていく。
体育館についても次期学校施設整備計画に併せ、
継続的に検討していく。

・交通安全  ・スポーツ施策  ・中学校部活動と地域クラブ
・バイクのふるさと  ・ウェルビーイング  ・脱炭素　などを
取り上げていきます。（予定）

3月7日  11時頃  代表質問

岩田 邦泰
いわた くにやす 中央区（西区）

2期
●議会運営委員会（副委員長）
●総務委員会（副委員長）
●大都市制度・行財政改革特別委員会

3月11日  15時頃  一般質問

花井 洋介
はない ようすけ 中央区（中区）

1期
●環境経済委員会
●大型公共施設建設特別委員会

子育て世代の声を形にする
子育て支援の充実について

11月定例会
一般質問

石津 陽子
いしづ ようこ 中央区（東区）

1期

●市民文教委員会
●地方創生特別委員会

A

Q 　リフレッシュの為に気軽に使える保育サービス
が欲しいとの声もある。一時預かりやはますくヘ
ルパーなどの充実に向けた取り組みはいかがか。
　はますくヘルパーは対象年齢・利用時間の拡大
を検討。利用目的や希望する利用時間など様々
なニーズに対応出来るような場の充実を検討し、
子育てのしやすい環境の整備を進める。
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